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                                                      ANFRAGE  

                                    
Betr.: Pflege und Instandhaltung des Fußweges zur Haltestelle „Fichteplatz“ 

                

         

Der Fußweg zur zentral gelegenen Haltestelle „Fichteplatz“ wird rege genutzt. Leider 

fehlen viele Platten auf der gesamten Länge. Abhilfe wurde durch eine 

wasserbindende Decke geleistet. Diese ist jedoch nur relativ kurz haltbar und weitere 

Schäden sind absehbar.  

 

Wir fragen daher: 

Ist es möglich, dass die Verwaltung die fehlenden Platten einsetzen oder die 

Fehlstellen mit Asphalt füllen lässt? 

 

gez. 

Simone Bludau 
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